

市川市立南行徳中学校 学校だより 1月号

【教育目標】「知・徳・体」の調和のとれた 人間性豊かな生徒の育成

令和6年1月10日 校長 小林 義行

〒272-0138 市川市南行徳 2-2-2 TEL047-397-5910 FAX047-397-5911

_URL:http://www.sgyoutoku-tyu.ichikawa-school.ed.jp/welcome.html

【学校長より】

本年も、どうぞよろしくお願いいたします

令和六年を迎えました。昨年は、コロナの制限も無くなった年となり、 教育活動を実施することができました。これも保護者の皆様のご支援のお かげと、深く感謝しております。どうぞ本年もよろしくお願いいたします。



さて、今年は「辰年」です。中国の『漢書 律暦志』では、辰は「ふるう、ととのう」を意味する「振」で、陽気が動いて万物が振動し、草木もよく成長して形がととのった状態を表すと解釈されています。中国伝来の十二支は、もともと植物が循環する様子を表しているので、十二支の5番目に、草木の形がととのった様子を表す「辰」がきます。

学校では、17日間の冬休みでしたが、お陰様で休み中は大きな事故などもなく、子どもたちは3学期を迎えることが出来ました。3学期は1年間のまとめの時期と、来年度4月に向けた準備期間でもあります。辰の意味のように、草木が成長して形がととのうよう、子どもたちの成長を願っています。

新年を迎えた今、新たな希望と目標をもって学校生活を始めた子どもたちも多いと思います。一人ひとりの希望や目標を持つことが、成長する源となり、人生を豊かにしてくれる鍵になります。今年の飛躍、向上によい年となるよう願っております。

学校支援実践講座を行います



1月19日・26日の2日間に分け、1年生を対象に「学校支援実践講座」を行います。学校支援実践講座は、学校を含めた地域全体で「いじめの未然防止」を図ることを目的とした、市川市独自の取組です。「子どもたちの健全な育成を支援することに興味・関心があり、子どもたちや先

生、学校の力になりたい」という市民の方が人権に関する講座を受講し、学校に対する「地域支援者」となり、学校の交流会に参加します。

具体的には、学校において、架空の事例をもとに、学校内で起こりうる人間関係のトラブルを話し合う授業が行われます。交流会において、地域支援者がクラスの各班に入り、生徒たちの話し合いの進行役を務め、異なる視点や考えを引き出す役割を担います。

この講座を通して職員は、学校以外の大人と関わる生徒の様子を知ることができます。生徒たちは、多様な意見の中で自分の考えを捉え直し、自他を尊重する態度を養う心が芽生えることが期待されます。

生活リズム見直し週間実施について

1月10日(水)~16日(火)の期間、「生活リズム見直し週間」を実施します。 過去の結果からは、長い休み明けは、就寝時間、起床時間が遅くなる傾向が見られ、 朝食を摂らない生徒も1割程に増えています。また、アウトメディアの時間をとるこ とも大切です。ご家庭でも、規則正しい生活習慣が身につくようご協力をお願いいた します。

(設問項目) ①就寝時間 ②起床時間 ③朝食 ④スマホ・ゲーム等の時間 ⑤眠気具合

【1月行事予定】

完全下校 17:00

В	曜	日 課	行 事 予 定	給食開始
9	火	始業式	9:00登校完了	
10	水	水①2345	給食開始 3年生第6回目到達度テスト 生活リズム見直し週間開始(~16日)	12:20
11	木	木23456	専門委員会	12:35
12	金	金123456		12:35
15	月	月①3456	教育相談週間5時間授業(~23日) 教育相談①	12:35
16	火	火12356	教育相談②	12:35
17	水	水1235	3年生県内私立入試のため給食後下校 定例研	12:20
18	木	木23456	3年生県内私立入試のため給食後下校 教育相談③	12:35
19	伷	金24563	教育相談④ 1年生学校支援実践講座①(3・4校時)	12:35
22	月	月34561	3年生県外私立入試のため給食後下校 教育相談⑤	12:35
23	火	火23456	3年生県外私立入試のため給食後下校 教育相談⑥	12:35
24	水	水12345	第6回家庭教育学級(10:00~12:00 進路室)	12:20
25	木	木512346	2年生合唱祭(2・3・4 校時)	12:35
26	金	金125634	1年生学校支援実践講座②(3・4校時)	12:35
29	月	月235614	3年生進路事務のため給食後下校	12:35
30	火	火123456	3年生進路事務のため給食後下校	12:35
31	水	水12345		12:20

【学校徴収金についてのお知らせ】

- 1 引落日 令和6年1月29日(月)
- 2 集金内容

今年度最後の集金となる予定です。つきましては、教材費が調整額となるため、徴収金額を後日、あらためて文書及び保護者連絡メールにてお知らせいたします。

3 その他

引落日の前日までに通帳の残高をご確認ください。なお、引落ができなかった場合は、後日連絡を差し上げますので、直接学校にご持参くださるようお願いいたします。

【生活面について】

年明けて間もなく、1月1日午後4時ごろ、石川県の能登半島を震源とする大きな地震が発生し、今もなお、避難生活が続いている方がいます。また、一部地域で液状化が起きていたり、余震が続いています。被災されている方々の無事と復興を祈ります。

地震が起きて被災地への支援に関することで、ドジャースの大谷選手が被災地支援のための 寄付をしました。一方で、直接現地に支援物資を届けに行く方もいましたが、一部の youtuber の方が支援物資を届けに行ったところ、「売名行為ではないか?」といった意見を言われる方 もいました。

せっかく遠くから足を運んで持っていったにもかかわらず、そのようなことを言われると残 念な気持ちになるはずです。大事なことは、普段からの「気配り」ではないかと思います。相 手のことを考えた行動が、いつか何かの形で自分に返ってきます。

短い3学期ですが、普段の生活から「気配り」を意識した生活をして、新年度の生活に繋げましょう。

【健康面について】

いつもご自宅での体調確認等にご協力いただきありがとうございます。 学校では1月10日より1週間、生活リズム見直し週間を実施します。冬休みで生活リズムが乱れてしまったという人も、これを機に生活習慣を見直し、3学期も元気に過ごしていきましょう。

また、3年生は中学校生活最後の身長体重を計測しています。予餞会にて小学校からの9年間の身長、体重の一覧を配付いたします。ぜひ、保護者の方も一緒にお子様の成長をご覧いただければと思います。